



PERIODO
PRESIDENCIAL
000877
ARCHIVO

SANTIAGO, enero 08 de 1991.-

Señor
BELISARIO VELASCO BARAHONA
Ministro del Interior (S)
Presente.-

Enviado
Hable con Manos
del problema de políticos
en Concepción. Dica algunos
su actividades por la
país. *M.*

Estimado Camarada :

En múltiples y reiteradas ocasiones he planteado la gravedad potencial que tenía para el Partido y el Gobierno la forma en que se conducen algunos funcionarios D.C., amparados en la tolerancia de las autoridades centrales, tanto en la región que represento como en otros lugares del país, según se me ha señalado.

Advertí muy claramente al Ministro del Interior y al Presidente del Partido sobre la exacerbación de estos errores a propósito de las elecciones internas. Hicimos - por mi iniciativa - una petición pública como parlamentarios para dar racionalidad al proceso interno. Debo manifestar que fui oído pero no escuchado en algunas proposiciones de último minuto que reiteraban algunas ya hechas anteriormente y que habían sido prudentes. Si hoy me refiero nuevamente al tema es porque la pública polémica suscitada en Concepción en el plano político y en Bío Bío en el plano INTEGRAL, o los reclamos de intervención por nombramientos ministeriales intespestivos en Chillán, superan los niveles de racionalidad tolerables en un Partido serio y en un Gobierno respetable, según puede leerse en los recortes pertinentes o recogerse al interior de la militancia.

//.....2.



Mi responsabilidad como Senador y camarada me obliga a representar la impavidez con que se ha considerado esta situación hasta ahora y lo peligroso de una actitud permisiva a pesar de lo sucedido.

Lo hago, corriendo el riesgo que se mal interprete esta advertencia, ya que es sabido que no se consideró mi opinión al momento de las designaciones regionales. Aún así, prefiero señalárselo para evitar peores situaciones en el futuro si no se toman medidas a nivel regional y central según las responsabilidades pertinentes tanto a nivel de Gobierno o Partido. Estoy seguro, sin embargo, que se recogerá esta inquietud basada sólo en los comunes afanes partidarios y que mantengo privada por esa misma razón confiando en la corrección de los errores.

Fraternalmente.,

MARIANO RUIZ-ESQUIDE JARA

SIN COPIA